

Fecha: 11-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: EMPEDRADO SE LUCIO EN LOS DOS DÍAS DEL FESTIVAL ORO VERDE

Pág.: 20
 Cm2: 694,5
 VPE: \$ 897.974

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

VERSIÓN TRIGÉSIMO TERCERA DEL EVENTO QUE VOLVIÓ TRAS CINCO AÑOS DE AUSENCIA

EMPEDRADO SE LUCIÓ EN LOS DOS DÍAS DEL FESTIVAL ORO VERDE

● Tuvo los espectáculos de la Internacional Orquesta, el Llanero de Ñuble, Amar Azul, la Orquesta de Concierto del Centro Cultural de Empedrado, el cantante Américo, el humor de Stefan Kramer y La Descendencia Chilena.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

EMPEDRADO. Debido a la pandemia que azotó al país hace algunos años, la comuna de Empedrado debió suspender la realización de su Festival Oro Verde, que volvió este año, tras cinco años de ausencia con una nueva

versión, que es la trigésimo tercera en la historia de este evento, que volvió con una gran parrilla este 2026. La animación del evento estuvo a cargo de Yamila Reyna y el crédito local, José Ignacio Espinoza, quienes presentaron a las estrellas de estas dos jornadas, realizadas el 6 y 7 de febrero, en la Medialuna de la comuna. El alcalde de la comuna, Carlos Correa, manifestó que "el balance está a la vista. Logramos tener una parrilla super atractiva no sólo para nosotros como comuna, si no para la región y el país. Lo más relevante es que lo vemos como una inversión, es una oportunidad para que nuestros comerciantes se vean beneficiados en todo sentido".

ARTISTAS

El primer día del evento las personas de la comuna y visitantes de otros puntos de la región disfrutaron de un espectáculo inolvidable con la Internacional Orquesta, el Llanero de Ñuble y Amar Azul, mientras el sábado



Así se veía desde las alturas la Medialuna de Empedrado en las dos noches del Festival del Oro.

contó con las presentaciones de la Orquesta de Concierto del Centro Cultural de Empedrado, el cantante Américo, el humor de Stefan Kramer y el cierre de La Descendencia Chilena, shows enmarcados en una competencia musical que tuvo al público expectante hasta el último momento. El cantante "Américo", agradeció la invitación al Festival Oro Verde, señalando que "estoy muy contento...por hacernos parte de esta celebración. Todo mi cariño para Empedrado, gracias por recibirme a mí y a Yamila".

PÚBLICO

Entre los dos días de festival participaron cerca de 4 mil personas, quienes cantaron, saltaron, bailaron, se rieron y emocionaron en este evento. Una de las asistentes, Noemí Bravo, expresó que "estuve todo muy bueno, grandes cantantes, lo que más me gustó fue La Descendencia Chilena y la motivación de la gente". Maribel Bravo, una de las emprendedoras del patio de comidas, señaló que "estoy contenta de haber participado de este festival, sobre todo porque no ha estado bueno el empleo en la comuna. Y que se le dé esta oportunidad a la gente, de

poder trabajar y mostrar sus emprendimientos y productos de la zona, sirvió mucho".

COMPETENCIA

El primer lugar de la competencia fue obtenido por Susan Villagrán, mientras el segundo puesto fue para Carolina Basoalto y el tercero para Miguel Lara, quienes recibieron un trofeo de madera donado por CORMA, además de un premio en dinero, al igual que

lo recibió el Artista Más Popular que fue Óscar Rozas.

La ganadora del festival, recalcó que "es un triunfo hermoso. Mis compañeros de música escénica son unos talentosos. Estábamos entregados a lo que el destino y el jurado nos diera. Fue una competencia muy dura...y unas tremendas voces. Así que...muy feliz de poder disfrutar este premio tan hermoso que tanto lo busqué".



Otro de los momentos icónicos de la trigésimo tercera versión de este evento que retornó tras cinco años de ausencia, fue el show del humorista Stefan Kramer.



La ganadora de la competencia, Susan Villagrán, recibió su trofeo de madera donado por CORMA y un cheque por la suma de 900 mil pesos.



Uno de los artistas nacionales que más disfrutaron los asistentes del Festival Oro Verde, fue "Américo", quien agradeció la invitación al evento, junto a su novia Yamila, quien fue la animadora del evento.